

+++ 22.11.2024 +++ PRESSEMELDUNG +++ Stiftung Kinderjahre +++ Hannelore Lay +++
Interviewanfragen erwünscht +++ Erste-Hilfe-Taschen +++ Palliativ-Pflege-Team Sven
Goldbach +++

Nie zu spät für Erste Hilfe

Hamburg, 22. November 2024 – Das Palliativ-Pflege-Team Sven Goldbach hat am 20. November 2024 der Stadtteilschule Oldenfelde 25 Erste-Hilfe-Taschen überreicht. Diese Spende wurde in Zusammenarbeit mit der Stiftung Kinderjahre und ihrer Vorstandsvorsitzenden Hannelore Lay initiiert.

„Bei Schulausflügen und Klassenreisen sind Erste-Hilfe-Taschen unverzichtbar“, betont Sven Goldbach. Die Taschen im Wert von jeweils rund 95 Euro entsprechen der neuen DIN-Norm und sollen die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler der Schule mit 48 Klassen gewährleisten. Die Schulleitung der Stadtteilschule erläutert die Dringlichkeit: „Beim Klimaaktionstag im vergangenen Oktober waren alle Klassen unterwegs und wir stellten fest, dass unsere Ausstattung nicht ausreicht. Dank der schnellen Reaktion der Stiftung Kinderjahre und der großzügigen Spende des Palliativ-Pflege-Teams können wir nun diese Lücke schließen.“ Hannelore Lay von der Stiftung Kinderjahre ergänzt: „Auf diesen Notruf konnten wir zum Glück sofort reagieren. Erste-Hilfe-Taschen sind wichtig, um die gemeinsamen Ausflüge unbeschwert zu genießen“.

Über das Palliativ-Pflege-Team Sven Goldbach

Das Palliativ-Pflege-Team Sven Goldbach bietet in Hamburg umfassende häusliche Kranken- und Behandlungspflege an, einschließlich Finalpflege und Sterbebegleitung. Als engagierte Pflegefachkräfte tragen sie gesellschaftliche Verantwortung und setzen sich für die Sicherheit und das Wohl der Gemeinschaft ein.

Über die Stadtteilschule Oldenfelde

Die Stadtteilschule Oldenfelde ist eine achtzügige Schule, die durch ein individualisiertes Lernkonzept Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Herkunft fördert. Ziel ist es, ein Umfeld zu schaffen, in dem alle ihr volles Potenzial entfalten und erfolgreich ihre Schulabschlüsse erreichen können.

Über die Stiftung Kinderjahre

Die Stiftung Kinderjahre, gegründet 2004 von Hannelore und Wolfgang Lay, fördert

benachteiligte Kinder und unterstützt sie mit vielfältigen Projekten. Von Schulfrühstücken bis zu kulturellen Aktivitäten setzt sie sich für Chancengleichheit und gesellschaftliche Integration ein. Das Ziel: Kinder in ihrer persönlichen Entwicklung zu unterstützen und mehr Chancengerechtigkeit für alle Kinder zu schaffen. Dieses Ziel verfolgt die Stiftung Kinderjahre u.a. mit ihrem Charity-Outlet Glücks😊Griff, mit dem sie Kinder aus sozial schwachen Lebenssituationen mit Kleidung versorgt. An ihren Partnerschulen reichen die Stiftungsaktivitäten von der Unterstützung von Schulfrühstück- und Mittagessen über die Organisation von Ausflügen in die Arbeitswelt und die Natur bis hin zu Nähkursen und dem Besuch von kulturellen Veranstaltungen.

Mehr Informationen unter www.stiftung-kinderjahre.de

Telefon: +49 40 539 49 41

E-Mail: info@stiftung-kinderjahre.de

Spendenkonto HASPA | IBAN: DE 80 200 50 550 10 22 22 43 62



Hauptartikel Zeichen mit Leerzeichen: 1.135

Beigefügte Fotos:

**“Hannelore Lay und Sven Goldbach überreichen Erste-Hilfe-Taschen”
und ein Paypal QR Spenden-Code**

Pressekontakt / Interviewanfragen

BYNIK, Nikias Thörner

0049 (0)176 64202968

nt@BYNIK.de

www.bynik.de

BYNIK
BusinessAppeal.

Wir freuen uns sehr über eine Veröffentlichung und danken Ihnen herzlich für Ihr Interesse. Im Falle einer Veröffentlichung bitten wir Sie um Zusendung von Belegexemplaren. Für weiterführende Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und freuen uns über Interviewanfragen.